



La Course de Dromadaires : Un Héritage Culturel du Moussem de TanTan

La Course de Dromadaires : Un Héritage Culturel du Moussem de TanTan La course de dromadaires a été l'un des moments marquants, hier, lundi 17 juin, du Moussem de TanTan, soulignant l'importance de ce patrimoine dans la culture Hassanie de nos régions sahariennes. Selon Maârouf Bousshab, participant de la région Laâyoune-Sakia-El Hamra, la course de dromadaires est une tradition ancienne au Sahara. «Les Sahraouis organisent ces courses lors de leurs fêtes familiales, mais des festivals comme celui-ci sont essentiels pour préserver cette tradition», souligne-t-il. Abdellah Alaoui, membre de la fondation Al Mouggar, organisatrice du Moussem, partage cet avis et précise que cette tradition est également présente dans d'autres pays, comme les Émirats Arabes Unis, invités traditionnels du festival de TanTan. Il est à rappeler que le Moussem de TanTan a été classé patrimoine immatériel de l'humanité par l'Unesco. Le 15/07/2024 Source web par : le360 [www.darinfiare.com](http://www.darinfiare.com)[www.cans-akkanaitsidi.net](http://www.cans-akkanaitsidi.net)  
[www.chez-lahcen-maroc.com](http://www.chez-lahcen-maroc.com)